



Sardi Juvenal, le jeune militaire de 24 ans, avait été froidement abattu le 14 mars à Kumba, chef-lieu du département de la Mémé dans la région du nord-ouest par combattants ambazoniens.

Le jeune soldat en poste dans une unité de garde anti-terroriste de la localité était tombé à la suite d'une embuscade tendue par une milice pro sécessionnistes aux environs de 16 heures.

Né le 4 juillet 1994 dans la région de l'extrême nord, Sardi Juvenal avait fait ses études secondaires au lycée technique de Maroua où il s'est arrêté en premier F3, avant de rejoindre les rangs de l'armée en 2015.

C'est le deuxième homme en tenu tué dans le département de la Mémé en l'espace d'une semaine. Son assassinat est intervenu au lendemain de celui du commandant de brigade Guy Robert Berlin, décédé à la suite de combats entre les forces de sécurité et des individus armés.

Voilà qui porte à 30, le nombre d'élément des forces de défense et de sécurité tué par les combattants des groupes armés qui revendiquent la sécession des régions du nord-ouest et du sud-ouest.